

Für Alexander Klaus Stecher wird ein Traum wahr – in einer Pilcher-Verfilmung ist er:

# Der Mann zwischen zwei Frauen

Auch wenn ich zur männlichen Spezies gehöre, stehe ich dazu: Ich bin bekennender Rosamunde Pilcher-Fan!“ Dreizehn Folgen der Herz-Schmerz-Filme hat **Alexander Klaus Stecher** (37) auf Video daheim. Demnächst einen mit sich selbst – in einer der Hauptrollen! Ab 15. September steht der Schauspieler und Moderator

(*Radio Arabella, Sat.1, GoldStar-TV*) in England für einen Pilcher-Film vor der Kamera. „Ein Traum wird wahr!“

Es war Freitag, der 13., als ZDF-Unterhaltungsschef **Dr. Claus Behling** anrief. Stecher: „Bei der Rosentaufe von **Heinz Winkler** hatte ich ihm von meinem Pilcher-Faible erzählt, jetzt fragte er: ‘Hätten Sie Lust, eine der Hauptrollen in ihrem nächsten Film

zu übernehmen?’ Ich dachte, er macht einen Witz.“ Doch eine Woche später brachte der Postbote das Drehbuch in sein Haus am Ammersee.

Der Titel: *Vermächtnis der Liebe*.

Stchers Rolle: Ein Anwalt mit Büro in London, den bei der Beerdigung seines Schwiegervaters die Vergangenheit einholt. Stecher darf nur soviel verraten: „Ich stehe zwischen zwei Frauen.“ Zwischen **Karin Thaler** (*Rosenheim Cops*) und **Christina Rainer** (*Samt & Seide*).

Natürlich nur im Film. Privat ist er ganz anständig, ein liebvoller Vater von **Laurin** (2) und **Vincent** (4). Und ein hoffnungsloser Romantiker. Seine Frau **Stefanie Ludwig** beglückt er oft mit kleinen Aufmerksamkeiten. „Ich liebe Abendessen bei Kerzenschein oder Picknick am See.“ Und im Winter gibt's für die zwei nichts Schöneres als ein Pilcher-Doublefeature bei Glühwein und Kaminfeuer. Stecher: „In Sachen Romantik bin ich bestimmt ein Vorreiter.“

Bevor Stecher in Richtung England abhebt, laufen derzeit in München die letzten Vorbereitungen: Text lernen und Maß nehmen. Mit Kostümbildnerin **Nadine Wittig** sucht der Schauspieler – Stecher lernte auf der Otto-Falkenberg-Schule und im Ellen-Zinner-Studio, drehte mit **Helmut Riegelmann** Derrick und Siska – in den Herrenboutiquen der Innenstadt elegante Blazer aus.

Vier Wochen wird Stecher in Exeter bei Cornwall unter der Regie von **Dieter Kehler** drehen. „Das englische Unistädtchen soll der Inbegriff von Kitsch sein. Möwen und Hafen – was begeht man mehr?“ Was für ein romantisches Gemüt, was für eine ideale Besetzung für den neuen Pilcher-Film ...

JULITTA AMMERSCHLÄGER



Bei einem Glas englischen Tee lernt Stecher im Victorian Tea House in den Fünf Höfen das Drehbuch ...



... danach geht's zum Kauf des edlen Zwirns in die nächste Boutique. Kostümbildnerin Nadine Wittig berät

MÜNCHEN  
Exklusiv  
UNSER TEAM FÜR SIE: BARONIN LINDA VON BECK, HEINZ WEISSFUSS, ULRICKE SCHMIDT  
Pressehaus Bayerstraße 2 089/5306 537 Fax 089/5306 537 E-Mail: tz@tz-online.de



Die Qual der Wahl: Alexander Klaus Stecher steht zwischen Karin Thaler (hinten) und Christina Rainer Fotos: Jantz (3), Weißfuß, Lindenthaler

